



週報

入間ロータリークラブ

2023-2024 RI 会長:ゴードン R. マッキンナリー RI2570 地区ガバナー-高丹秀篤 会長:木下登 幹事:間野尚

2号 3291回例会 2023年 7月 13日 (木)

❀ 会長の時間 ❀

木下登会長

このところ、関東では非常に暑い日が続いておりますが、北九州から山陰地方にかけて、長期にかけて豪雨が続き、川の氾濫・住宅浸水・土砂崩れによる家屋の倒壊が発生しており、数人の方が亡くなり、連絡の取れない方も出ています。まだまだ、雨が降り続けているとの事で大変心配です。



現場の復旧作業も大変だと思います。早く天候が回復してほしいと思います。ご冥福をお祈りし、合わせてお見舞い申し上げます。

今日の会長の時間は、先週 7/6 初回の例会についてお話しをします。まず私は、メンバーの皆さんが、例会場に来てくれるか、出席者が少なかったらどうしようか、非常に心配していました。例会場所が変わり、時間帯が変わり、設営が変わり、バンケットルームの例会が初めてというメンバーが沢山いたと思います。

私は、今年度初めての例会なので、10時過ぎにバンケットに来ました。レストランの食事の設営から担当メンバーの例会の設営に、役員と事務局の手際の良さに驚きました。役員の方には、打合せはしましたが、事前の準備を十分して来てくれている事に感謝でした。そして、理事会から、メンバーの食事までスムーズに進み、特にテーブル型式での会話があちこちで盛り上がり、コーヒーを頂きながら、やはり皆さんは、「対面での会話を待っていたんだな」と感じました。コミュニケーションの力を待ち望んでいたことに、これが「本来のロータリーの例会が戻ってきたかな」と、少し自信になりました。たまげたことは、金田出席向上委員長の発表で、出席率が 86.4%の発表があった時でした。会場全体が「ウォー」と、どよめきが聞こえ、そばに居た、入間南ロータリークラブ清水会長が、私の顔を見て「すごいですね」と声をかけてくれ私は感無量でした。

出席率 86.4%は近年にない数字です。どのクラブの会長も、出席率については、いつも意識している数字だと思います。

私は、安堵とメンバーの皆様に感謝の気持ちで、長い緊張から少し解かれた気持ちになりました。入会した当時、ロータリーの先輩から、ロータリアンは三原則をシッカリ守って下さいね。年度計画書に書いてありますが、12条に例会に出席すること。14条に年会費を納入すること。17条にロータリーの友を購読すること。入間ロータリークラブ定款には、しっかりこの事が記載されています。皆様には、年度計画書を、早めに目を通して頂きたいと思います。

実は、今年に入って役員の方々と事業計画の打合せを、何回も繰り返し進め、準備については十分やってきたつもりでいましたが、……

大事な年度計画書が校正に手間取り、例会の前日によく出来上がり、当日はノリが生湯きで、際どい進捗で、メンバーに配布することが出来、何とか収まったかなと、思っています。

初回の例会出席率 86.4%に、メンバーの皆様のご協力と、今後の期待を裏切らないよう、気負いすぎないように、確実に冷静に活動を続けていく所存です。メンバーの皆様には感謝と、これからの本番ですので、宜しくお願いします。

本日は、強力な五大奉仕委員長 年度計画発表があります。すでに各委員会の事業計画は進んでいて、家庭集会も数回先行して開催されています。どうぞ期待して聞いて下さい。

< 幹事報告 >

間野尚幹事

1. 7/9(日) 米山記念奨学委員会 セミナー 川越アルカール迎賓館 山根会員、一柳会員、細田会員参加
2. 8/5(土) 入会3年未満会員ワークショップ&花火大会鑑賞」ご案内 対象者、駒形会員、津藤会員、旭会員、宇野会員、金田会員
3. 8/20(日) 富士山でエンドポリオを発信



- 4. 7/10(月) 青少年奉仕委員会の家庭集会
- 5. 7/20(木) 親睦委員会、出席向上委員会、プログラム委員会の合同家庭集会を予定
- 6. 入間 RC 会員証 配布は来週例会時

●委員長報告

【親睦活動委員会】 細田浩司委員長

7月20日6時からナポリのかまどで、新旧役員慰労激励会、国会の職場訪問等に関する家族集会を開催いたします。関係者のご出席宜しくお願い致します。



【米山記念奨学委員会】 山根輝彦委員長

7月9日に米山記念奨学委員会セミナーに行って来ました。19クラブがホストクラブになっており、参加されている奨学生の3分間スピーチは素晴らしいお話で感心いたしました。最後に委員会の方から米山を理解して寄付をよろしく申し上げますと報告がありました。



【青少年奉仕委員会】 杉田宏充委員長

7月10日やまきにて家庭集会を7名の参加で開催しました。今年の方針をいただいて、フードバンクをどのようにしていくか等の内容でした。



<ニコニコBOX> 白幡英悟 S A A

☀ 本日は宜しくお願い致します。

「木下登君、間野尚君、宮崎正文君
白幡英悟君」

本日¥4,00 累計¥412,000

<出席報告> 金田晋委員長

会員数	出席数	出席率	前回修正率
39名	24名	64.0%	-----

事前欠席連絡 3名

■回覧、配布物

- ① 2023.4.5.6月合併号ガバナー月信
- ② 埼玉県腎・アイバンク誕生35周年記念誌
- ③ ロータリークラブリーフレット
- ④ マイロータリーアカウントの作成方法
- ⑤ 7/27 新旧役員慰労気例会出欠表
- ⑥ 他クラブ例会お知らせ
- ⑦ 入間クラブ週報1号

●五大奉仕委員長年度計画発表●

<クラブ奉仕委員会> 晝間和弘委員長

【活動方針】

木下会長の「希望と友情を深めよう」を基にクラブ全体のサポートを行うと共に会員がクラブを理解しクラブライフを楽しめるように努力します。



【活動計画】

- 1 魅力ある例会を計画し会員増強(純増3名)を目指し退会防止をはかります
- 2 充実したクラブ運営ができるよう親睦活動委員会・プログラム委員会と連携し家庭集会を開催し出席率向上を目指します
木下会長も家庭集会を沢山開いてほしいとの方針ですので、色々な委員会と協力して家庭集会を多く開きたいと思っています
- 3 ロータリー情報委員会による「ロータリーの知識・入間クラブの歴史等」の勉強会を数回行います
一年間宜しくお願い致します。

<職業奉仕委員会> 一柳達朗委員長

活動方針として「ロータリアンは、自分自身の職業に誇りを持ち、世の中の為になる仕事を誠意をもって行い、そこに携わる人たちを幸せにする為に模範となって行動する。職業を通じて社会に貢献する事を行動の基本とします」です。



活動計画として1つ目は「毎月、第一例会時の国歌斉唱後、ロータリーソング「四つのテスト」を唱和し、職業意識の高揚を図る」としました。コロナ禍で3年以上ロータリーソングは奉仕の理想のみ歌ってきました。職業奉仕を意識する為に毎月第一例会では「四つのテスト」を歌おうと決め、木下会長にも承諾を得ました。2つ目は「会員に「我らの生業」を発表して貰い、その職業について学ぶ機会を作る」としました。早速ですが9月14日(木)に大塚拓会員の職場である「国会」視察を計画しています。午前中に国会視察を行いお昼は国会の中で取り、午後は美術館など1~2か所を見学し都内で夕食を食べて入間に帰ってくるという計画です。ロータリー美術館の館長の後藤健館長とも話をしてコラボしよ

うとなっています。また、会員さん若しくはその他の仕事場（工場など）の職場訪問も計画しています。沢山のご参加お待ちしております。3つ目に「プログラム委員会と協力し、会員又はその他の企業訪問を行い、会員同士の理解と、親睦の場を作る」としました。これは先に話をしていましたが、我らの生業と共に職場訪問を考えていますので、ご協力の程宜しくお願い申し上げます。

<社会奉仕委員会> 田中快枝委員長

【活動方針】

「希望と友情を深めよう」のテーマの基に地域の皆様と会員の皆様と共に奉仕活動を行います。



【活動計画】

1. 地区の社会奉仕活動に参加する
2. 人間万燈まつりへ参加。4年ぶりの参加ですので前回とは違った面白い形になれば良いなと思っています
3. 地区補助金を活用し教育機材の寄贈
9月に100万円寄贈が決まっております。広報等皆様の協力よろしくお願い致します。

<国際奉仕委員会> 馬路宏樹委員長

国際奉仕委員会の活動方針は近年のコロナ禍から抜けだし、国際交流・平和・親善の為に活動を推進して参りたいと思います。



活動計画として

1. ロータリー財団・米山記念奨学会へ寄付の継続を行います。
2. 米山奨学生の支援及び育成に努めます。
3. 地区の国際奉仕委員会活動に協力し活動します。となります。

年度計画書には記載しませんでした。がコロナ以前には書き損じはがきを集めて国際奉仕委員会の寄付活動としておりました。これを再度始めようと思っておりますので皆様のご協力をお願い致します。

<青少年奉仕委員会> 杉田宏充委員長

会長の方針に基づいた活動がベースとなりますが、昨年からの継続としてフードバンクと付随するミルク募金への協力が活動の軸となります。



フードバンクへの協力は例年通りの会員からの協力品に加え、通年でお菓子を渡せればと考えています。お菓子は小分けし易い物やグミやゼリーといった少しおなかに溜まる物が望ましいとの事です。現在のところそれらを安く安定的に入手する方法が見つかっておりませんが、早急に対応していきます。皆様の情報のご協力をお願い致します。

『木下登会長コラム』

東京湾に浮かぶ唯一の無人島猿島

例会時間がだいぶあるので、先日友人の船で東京日の出棧橋から三崎へマグロを食べにクルージングに行ってきました。東京湾には大きなタンカーや貨物船が停泊していて東京港の廻りは大渋滞でした。

皆さん、東京湾に猿島という無人島を知っている人居ますでしょうか。猿島は横須賀市猿島に所在する無人島です。幕末から第二次世界大戦前にかけて東京湾の首都防衛拠点として、軍の重要な役割を果たしていました。

明治初期には、陸軍・海軍の所管となり、さらに東京湾の守りを固めるために、東京湾要塞の猿島砲台が築造されました。昔から海からの奇襲を守る「要塞の島」として軍事拠点の歴史を歩んできました。

私は、三崎にマグロを食べに行くより、猿島に上陸していろいろ散策したかったのですが島を廻っただけで終わりでした。

何時の日か、無人島猿島の話をつぷりしたいと思います。



発行 人間ロータリークラブ

- 事務所：〒358-0005 入間市宮前町1-10 繁田醤油(株)内 Tel. 04-2964-1700 Fax. 04-2965-5788
- Email：iruma-rc@jupiter.plala.or.jp
- 例会場：丸広百貨店入間店6Fバンケットホール Tel. 04-2963-1111
- 例会日：木曜日 12:30~13:30 ■会報委員長：繁田光

